

Nueva etapa de la protesta

Duración: 8 días a partir de este momento, o sea hasta el jueves 15 de mayo inclusive. Ese día se reunirá la Comisión de Enlace para evaluar.

Modalidad:

- Movilización con presencia en la vera de las rutas, esclareciendo sobre la situación del campo.
- No comercializar granos con destino a la exportación.
- Durante esos días se realizarán asambleas en distintos puntos del país, donde asistirán los máximos dirigentes de las entidades.
- Pedido de audiencia a los gobernadores, legisladores nacionales y provinciales e intendentes para hacerles conocer la problemática del campo y el impacto en sus respectivas circunscripciones.
- Agradeciendo a todos los argentinos el apoyo brindado durante esta medida de fuerza y sosteniendo que el normal abastecimiento de la población es prioritario, se deberá facilitar la libre circulación del transporte de alimentos para el consumo.
- Invitación a utilizar los símbolos patrios, en apoyo al país federal. La consigna es: “Todos somos el campo. Ponete la escarapela por el país. Ponete la escarapela por el campo.”

La Comisión de Enlace deja perfectamente aclarado que esto no es un enfrentamiento entre los argentinos, al contrario, estamos defendiendo los intereses del país para que este sea profundamente federal.

En tal sentido, se dará a conocer una carta abierta dirigida a todos los argentinos.